Meilleurs vœux de la CFTC à tous les agents de la DEVE

Toute l'équipe CFTC chargée du suivi de la DEVE vous présente ses meilleurs vœux pour 2024.

Nous vous souhaitons pour vous et vos proches - famille, amis, collègues ... - une année heureuse. Qu'elle vous garde en bonne santé, vous donne l'énergie nécessaire pour réaliser tous vos projets et vous apporte les joies et les bonheurs qui rendent la vie agréable.

Après cette année 2023, rude pour beaucoup, marquée dans le monde par de si douloureux conflits, et en France par le quotidien du coût de la vie, les dérèglements climatiques et une actualité politique et sociale particulièrement mouvementée (réforme des retraites, assurance chômage ...), que pouvons-nous nous souhaiter sinon plus de paix ?

Pour la CFTC, cette paix ne se fera pas sans justice, mais il n'y aura pas aussi d'apaisement sans que chacun de nous y contribue à sa manière, là où il se trouve : dans son travail, sa famille, avec ses amis, ses collègues et toutes celles et ceux que nous rencontrons dans toutes nos activités extra-professionnelles ... Nous sommes chacun acteur et responsable, à notre façon, de ce bonheur que nous nous souhaitons en ce début d'année. Parfois un sourire, un bonjour, une parole, un conseil ou un service procurent plus de bien que nous ne le pensons. Nos actes de tous les jours comptent dans la construction de ce monde que nous voudrions plus juste, plus fraternel et pour que notre devise républicaine « Liberté, Egalité, Fraternité » ne soit pas qu'un slogan. Au travail, chaque personne est importante et apporte ses compétences au service des biens de notre collectivité parisienne : ses parcs, ses jardins, ses arbres, ses bois, ses cimetières, sa biodiversité, son agriculture, ses bâtiments, ses pépinières, ses installations techniques et bien sûr ses agents ... et ce pour tous ceux qui peuvent ainsi en profiter : habitants, acteurs économiques, usagers de passage, touristes.

Continuons donc de croire en la valeur de notre travail lorsqu'il est bien fait, correctement rémunéré et bien conduit par des chefs respectueux et soucieux que chacun y trouve sa place. Le professionnalisme des équipes de la DEVE est reconnu. Qu'en 2024 chaque agent puisse se réaliser dans son travail, sans discrimination et sans pressions psychologiques inutiles. À la CFTC, nous continuerons de veiller dans les instances de la DEVE (CST et FS-SSCT) et au niveau central à ce que nos conditions de travail et la prévention en particulier restent bien prises en compte. Nous souhaitons ainsi que la médiation s'inscrive au cœur de l'action de la direction pour faciliter l'apaisement et le règlement des conflits. La santé physique et mentale demeure un bien à toujours mieux protéger, c'est également la responsabilité de notre employeur.

Restant à votre écoute, nous vous redisons à toutes et à tous bonne année 2024!

La CFTC à vos côtés Pour vous défendre et vous informer

1919 - 2024 - Depuis plus de 100 ans, la CFTC, un syndicalisme constructif au service des femmes et des hommes